

Junta Distrital Arroyo Al Medio

Boletín Trimestral Julio-Septiembre 2025



OPERATIVO DE BACHEO EN LOS CAMINOS VECINALES



Este proceso de rehabilitación vial forma parte de una visión integral de desarrollo que busca fortalecer la conectividad y dinamizar la economía local, beneficiando a agricultores, y estudiantes transportistas utilizan diariamente estas vías. Con el acondicionamiento de los caminos vecinales, no solo se mejora circulación, sino que también fomenta un entorno más favorable para el crecimiento y bienestar de las comunidades, consolidando compromiso de la gestión con el progreso de Arroyo Al Medio.

Julio 03, 2025

Continúan de manera firme y organizada los trabajos de bacheo y acondicionamiento de los caminos vecinales en el distrito municipal de Arroyo Al Medio. Estas labores responden a la necesidad de garantizar vías más seguras y accesibles para los residentes, facilitando la comunicación entre comunidades y promoviendo un mejor acceso a los diferentes servicios. La iniciativa refleja un esfuerzo constante por dignificar la calidad de vida de los habitantes y responder a una de las demandas más sentidas de la población.



OPERATIVO DE BACHEO EN EL RAMONAL



Con la intervención de esta vía se responde a una necesidad sentida de la población, que por años ha demandado soluciones a los problemas de deterioro en la infraestructura. Este operativo no solo favorece la movilidad, sino que también contribuye al fortalecimiento del bienestar comunitario, reafirmando el compromiso de la gestión con el desarrollo y la transformación positiva de El Ramonal y sus alrededores.

Julio 4, 2025

La calle de El Ramonal también está siendo intervenida dentro del importante operativo de bacheo que se desarrolla en el distrito municipal, con el propósito de mejorar de manera significativa las condiciones viales de la comunidad. Estas acciones representan un paso clave para ofrecer a los residentes vías en mejores condiciones, reduciendo las dificultades de tránsito y garantizando un desplazamiento más seguro y fluido para todos.



INICIAN CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA A FAMILIA DE ESCASOS RECURSOS



La obra beneficiará al joven Aneudy Suriel, conocido como El Nueve, quien recibirá un hogar digno que le permitirá mayor seguridad y estabilidad. Con este proyecto, la gestión reafirma su responsabilidad social y su

dedicación al bienestar de los

munícipes de Arroyo Al Medio.

Julio 05, 2025

En la comunidad de La Placeta se dio inicio a la construcción de una vivienda gracias a la gestión del alcalde Antonio Severino (Francis) y al apoyo de su equipo de albañiles solidarios. Esta acción responde al compromiso de la administración de brindar mejores condiciones de vida a quienes más lo necesitan, fortaleciendo la confianza de la comunidad en sus autoridades.



NUEVA VIVIENDA PARA UNA FAMILIA EN TELANZA



Esta importante obra social beneficiará directamente al señor Elvi Pérez, brindándole un hogar digno y contribuyendo a mejorar su calidad de vida. Con esta iniciativa, la administración reafirma su responsabilidad con el bienestar de las familias más vulnerables, consolidando su misión de trabajar de manera cercana y solidaria con la gente.

Julio 12, 2025

Con pasos firmes y acciones concretas, la gestión municipal continúa demostrando su compromiso con las comunidades. En la mañana de hoy, el alcalde Antonio Severino (Francis), acompañado de su equipo de albañiles solidarios, se trasladó a la comunidad de Telanza, El Factor, para dar inicio a la construcción de una nueva vivienda destinada a apoyar a una familia necesitada.



TRABAJOS DE BACHEO EN LA CALLE DE LOS RINCONES



Con estas labores se reafirma el compromiso de seguir transformando los espacios comunitarios y garantizar un mejor acceso a los munícipes. El bacheo en Los Rincones no solo mejora la movilidad, sino que también fortalece el desarrollo local, reflejando la visión de progreso que impulsa esta administración.

Julio 15, 2025

En la calle de Los Rincones también se están llevando a cabo importantes trabajos de bacheo, como parte del esfuerzo continuo de la gestión municipal por mejorar la infraestructura vial de nuestras comunidades. Estas acciones buscan ofrecer calles en mejores condiciones, lo que permite un tránsito más seguro y eficiente para todos los residentes.



AVANZA LA CONSTRUCIÓN DE VIVIENDA EN EL CALABAZO



Julio 19, 2025

Nuevamente, el alcalde Antonio Severino (Francis) junto a su equipo solidario se trasladó a la comunidad de El Calabazo, donde en esta ocasión se procedió a la colocación del piso de una humilde vivienda en proceso de construcción. Este proyecto forma parte de las acciones sociales impulsadas por la gestión municipal para brindar mejores condiciones de vida a quienes más lo necesitan.

La vivienda beneficiará al joven conocido como Quirín, quien pronto contará con un hogar digno y seguro para él y su familia. Con esta iniciativa, la administración reafirma su compromiso de seguir trabajando en favor del bienestar de las comunidades y en la construcción de un Arroyo Al Medio más humano y solidario.



CONTINUAN LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS



Durante la jornada, se realizaron importantes labores como el entablado de la estructura, la colocación del zinc, así como la instalación de puertas y ventanas. Gracias a estos trabajos, la vivienda quedó casi terminada, beneficiando al señor Wilfrido Frías, conocido como "Piyo", quien junto a su esposa e hijos pronto podrá disfrutar de un nogar digno y seguro.

julio 26, 2025

Este sábado, como ya es costumbre, nuestro honorable alcalde Antonio Severino (Francis) continúa su compromiso con los más necesitados, llevando esperanza y solidaridad a quienes más lo requieren. En esta ocasión, acompañado de su equipo de albañiles solidarios, se trasladó a la comunidad de La Sabana del Yayal, donde avanzaron significativamente en la construcción de esta vivienda.



VIVIENDA CASI FINALIZADA EN LA COMUNIDAD DE LA PIEZA



La vivienda, ubicada en la comunidad de La Pieza, beneficiará al joven José Ortega y a su familia, quienes pronto podrán disfrutar de un hogar digno y seguro. Con este proyecto, la gestión municipal reafirma su compromiso con el bienestar social y con la construcción de un Arroyo Al Medio más humano y solidario.

Agosto 2, 2025

La jornada de hoy estuvo dedicada a la colocación del piso, así como a la instalación de puertas y ventanas en una humilde vivienda que ya se encuentra en su fase final. Estos trabajos fueron ejecutados por el honorable alcalde Antonio Severino (Francis) junto a su equipo de albañiles solidarios, quienes continúan llevando soluciones concretas a las familias de mayor necesidad.



PRIMER TONEO TRIANGULAR FEMENINO DE ARROYO AL MEDIO Agosto 03, 2025



El torneo fue todo un acontecimiento comunitario que reunió a cientos de personas en un ambiente de alegría y confraternidad. La jornada incluyó fuegos artificiales, rifas de electrodomésticos y el respaldo de importantes figuras como el senador Alexis Victoria, el diputado Stalin Vásquez y el propio alcalde Antonio Severino, reafirmando así su compromiso con el deporte y el desarrollo social de Arroyo Al Medio.

Con gran entusiasmo se celebró el Torneo Triangular Femenino en el distrito municipal Arroyo Al Medio, organizado por el alcalde Antonio Severino (Francis) y el encargado de Deportes, José Aníbal (Nico). El evento reunió a los equipos Las Guerreras del Yayal, El Equipito del Drago y Las Fieras de Cabrera. La final estuvo marcada por emocionante enfrentamiento entre Las Guerreras del Yayal y Las Fieras de Cabrera, resultando estas últimas campeonas y ganadoras de un trofeo y 46 mil pesos en efectivo, mientras que Guerreras obtuvieron el segundo lugar, con trofeo y un premio de 16 mil pesos.

INICIO DE CONSTRUCCÓN DE VIVIENDA EN VILLA ALEGRE



Es importante destacar que el honorable alcalde Antonio Severino (Francis) no solo dirige estas iniciativas, sino que también se integra activamente al esfuerzo colectivo, trabajando junto a los albañiles en cada etapa del proceso. Con este gesto, demuestra con hechos su compromiso cercano y solidario con su distrito, fortaleciendo la confianza de los munícipes en su qestión.

Agosto 16, 2025

En la comunidad de Villa Alegre quedó formalmente iniciada la construcción de una nueva vivienda destinada a beneficiar a la señora Marisol Rodríguez. Esta obra social representa un paso importante en el propósito de mejorar las condiciones de vida de las familias más necesitadas del distrito, llevando esperanza y soluciones concretas a la comunidad.



ENTREGA DE CUADERNOS EN EL DISTRITO



Con esta acción, el alcalde no solo mantiene una tradición, sino que fortalece su compromiso con el desarrollo social y educativo del distrito. Su labor demuestra que invertir en educación es apostar por un futuro mejor, consolidando la visión de una gestión municipal que trabaja de la mano con las familias para ofrecer más oportunidades y un porvenir prometedor para todos.

Agosto 20, 2025

Como cada año, el honorable alcalde Antonio Severino (Francis) realizó la tradicional entrega de cuadernos en los distintos centros educativos del distrito municipal Arroyo Al Medio, reafirmando su compromiso con la educación y el bienestar de la niñez y la juventud. Esta iniciativa benefició a cientos de niños y adolescentes, contribuyendo a aliviar la carga económica de las familias y motivando a los estudiantes a iniciar el nuevo año escolar con entusiasmo.



CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA A FAMILIA DE ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS



Agosto 23, 2025

Antes del mediodía ya habían concluido los trabajos programados para la jornada de hoy. El alcalde Antonio Severino (Francis), acompañado de su equipo de trabajo, se trasladó a la comunidad de El Drago, donde dieron inicio a la construcción de una nueva vivienda desde cero.

Las labores se centraron en hacer las zanjas, el vaciado de la zapata y la colocación de los block, marcando así el comienzo de esta obra que representa esperanza y bienestar para una familia de la comunidad. En esta ocasión, el señor Víctor Manuel Mejía será el beneficiario de este humilde pero valioso hogar.



AYUDA CON MANO DE OBRA EN LA CONSTRUCCION DE DOS AULAS EN EL LICEO DE ARROYO AL MEDIO



La edificación de estas nuevas aulas constituye un avance significativo para el desarrollo académico del distrito, al ofrecer a los jóvenes un espacio más digno y apropiado para su formación. Con iniciativas como esta, la gestión municipal reafirma su compromiso de trabajar de manera cercana, responsable y efectiva en beneficio de la educación y del futuro de la juventud.

Agosto 30, 2025

Con el firme propósito de fortalecer la educación en el distrito, el alcalde Antonio Severino (Francis) se trasladó en el día de hoy al Liceo Secundario de Arroyo Al Medio, donde participó activamente en el inicio de los trabajos de construcción de dos aulas que hacen falta en este centro educativo.

Con dedicación y entrega, brindó su apoyo junto a su equipo de trabajo en esta importante obra, que responde a una de las necesidades más prioritarias de la comunidad estudiantil.



OPERATIVO DE BACHEO EN EL PICAO DE LUIS Y LA COLMENA



Agosto 30, 2025

Hoy, en las comunidades de El Picao de Luis y La Colmena, se desarrolló una jornada altamente productiva dedicada a la mejora vial. En esta ocasión, se llevó a cabo un amplio operativo de bacheo, con el propósito de garantizar un tránsito más seguro y fluido para los residentes y visitantes.

Esta iniciativa responde al compromiso de nuestro honorable alcalde Antonio Severino (Francis) de ofrecer soluciones concretas a las necesidades de las comunidades, mejorando las condiciones de las vías y contribuyendo al bienestar colectivo.



OPERATIVO DE BACHEO EN EL BALATÁ



Septiembre 2, 2025

Sin interrupciones continúan desarrollándose los trabajos en el distrito municipal de Arroyo Al Medio. Siguiendo las instrucciones de nuestro honorable alcalde, Antonio Severino (Francis), en el día de hoy se ejecutaron labores de bacheo y acondicionamiento en la calle de El Balatá, contribuyendo al bienestar y mejor tránsito de la comunidad.



CONSTRUCCIÓN DEL BULEVAR DE ARROYO AL MEDIO



Septiembre 3, 2025

El honorable alcalde Antonio Severino (Francis) supervisa de manera cercana y constante los trabajos de construcción del bulevar de Arroyo Al Medio. Esta importante obra transformará el espacio en un lugar más moderno, atractivo y funcional, pensado para el disfrute de toda la comunidad.

Con esta iniciativa, se busca reafirma el compromiso con el desarrollo urbano y el embellecimiento de los espacios públicos, impulsando a la vez un ambiente digno y acogedor para residentes y visitantes.



MEJORAMIENTO VIAL



Con estas acciones, el Ayuntamiento busca no solo facilitar la movilidad, sino también impulsar el desarrollo local, fortaleciendo la infraestructura del distrito y contribuyendo al bienestar general de los habitantes de Arroyo Al Medio.

Septiembre 9, 2025

Como parte de los trabajos de mejoramiento vial que ejecuta el Ayuntamiento de Arroyo Al Medio, bajo la dirección del alcalde Antonio Severino (Francis), la calle de Los Chivos está siendo intervenida para garantizar un desplazamiento más seguro y cómodo a los residentes. Esta obra responde al compromiso de la gestión municipal de mejorar las condiciones de las vías y atender las necesidades de la comunidad.



CONCLUYE CONSTRUCCIÓN DE DOS AULAS EN ARROYO AL MEDIO



Hoy se hace realidad una de las más grandes demandas de la comunidad educativa de Arroyo Al Medio: la construcción de dos nuevas aulas en el liceo local. Esta obra, impulsada por el alcalde Antonio Severino '(Francis) y su equipo, responde a una necesidad prioritaria de estudiantes docentes, fortaleciendo la calidad educativa y mejorando condiciones de aprendizaje. Ayuntamiento aportó la mano de obra, herramientas y recursos necesarios, demostrando compromiso con la educación como pilar del desarrollo del distrito.

Septiembre 13, 2025

Hoy se hace realidad una de las más grandes demandas de la comunidad educativa de Arroyo Al Medio: la construcción de dos nuevas aulas en el liceo local. Esta obra, impulsada por el alcalde Antonio Severino (Francis) y su equipo, responde a una necesidad prioritaria estudiantes y docentes, fortaleciendo la calidad educativa y mejorando las condiciones de aprendizaje. El Ayuntamiento aportó la mano de obra, herramientas y recursos necesarios, demostrando compromiso con la educación como pilar del desarrollo del distrito.



OPERATIVO DE BACHEO EN LA CALLE QUE CONECTA EL YAYAL CON LOS PONTONES

Septiembre 22, 2025



Con esta intervención, se busca no solo optimizar la movilidad entre ambas comunidades, sino también contribuir al desarrollo local, facilitando el acceso a servicios y fomentando el intercambio comercial. El Ayuntamiento reafirma así su compromiso de seguir trabajando en obras que promuevan el bienestar y mejoren la calidad de vida de los habitantes del distrito.

En la calle que conecta la comunidad de El Yayal con Los Pontones se desarrolló un importante operativo de bacheo, con el propósito de mejorar las condiciones de tránsito y brindar mayor seguridad a conductores y peatones. Estas labores forman parte del plan de mantenimiento vial que impulsa el Ayuntamiento de Arroyo Al Medio, bajo la gestión del alcalde Antonio Severino (Francis), con el objetivo de responder a las necesidades más urgentes de las comunidades.



CONTINUAN LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DEL BULEVAR DE ARROYO AL MEDIO

Septiembre 27, 2025



El proyecto del bulevar no solo representa una mejora en la infraestructura, sino también un símbolo del crecimiento y la visión de futuro que impulsa la actual gestión municipal. Con estas Ayuntamiento acciones, el reafirma su propósito de sequir trabajando por el progreso de Arroyo Al M'edio, fortaleciendo su promoviendo imagen y más ordenado entorno acogedor para residentes visitantes.

Los trabajos de construcción del bulevar de Arroyo Al Medio continúan avanzando de manera constante, mostrando un progreso notable que refleja el compromiso y la dedicación de la junta distrital, encabezada por el honorable alcalde Antonio Severino (Francis). Esta importante obra forma parte del plan de embellecimiento y desarrollo urbano que busca transformar los espacios públicos del distrito, creando áreas más sequras, funcionales y atractivas para el disfrute de toda la comunidad.

ACTO INAUGURAL DEL PRIMER TORNEO FEMENINO DE SOFTBOL EN LA PROVINCIA

Septiembre 28, 2025



Durante la jornada, el alcalde recibió un merecido reconocimiento por su constante entrega y apoyo al desarrollo deportivo, tanto dentro como fuera del distrito, reafirmando así su compromiso con el fomento de las actividades deportivas.

El alcalde Antonio Severino (Francis) participó ayer en el acto inaugural del primer torneo de sóftbol femenino de la provincia María Trinidad Sánchez, un evento que reúne a equipos representativos de toda la provincia y que tuvo lugar en el play de Arroyo Al Medio.

